
 

 

 

Waschen - wash – mytí 

 

Deutsch English česky 

Wie kann ich Ihnen helfen? How can I help you? Jak vám mohu pomoci? 

Geht das in Ordnung, wenn ... ? Is it okay if ... ? Je to v pořádku? 

Ich helfe Ihnen beim Waschen. I’ll help you to wash yourself. Pomohu vám s mytím. 

Ich wasche Ihnen das Gesicht. I wash your face. Umyji vám obličej. 

Ist das Wasser so angenehm? Is the water temperature comfortable? Je teplota vody příjemná? 

Ich wasche Ihnen die Haare. I wash your hair now. Umyji vám vlasy. 

Ich ziehe Ihnen jetzt das Nachthemd an. I put the nightdress on you now. Teď vám obléknu noční košili. 

Ich kämme Ihnen die Haare. I comb your hair. Učešu vám vlasy. 

Setzen Sie sich auf den Duschsitz. Take a seat on the shower stool, please. Sedněte si na sedátko. 

Spülen Sie den Mund aus. Rinse out the mouth. Vypláchněte si ústa. 

Wir waschen uns die Hände. We wash your hands. Umyjeme si ruce.  

Ich trockne Sie mit dem Handtuch ab. I towel you down. Osuším vás ručníkem. 

Halten Sie sich am Handgriff fest. Hold you on to the handhold. Držte se držadla. 

Jetzt wasche ich Sie. I wash you know. Teď vás umyju. 

Ich rasiere Sie. I shave you. Oholím vás.  

Ich schneide Ihnen Fingernägel. I shave you. Ostříhám vám nehty. 

 

    


